

JORNADA INTERNACIONA 2012 EN EL HIPODROMO DE SAN ISIDRO

Son 95 los inscriptos para los cuatro G1

El Gran Premio Carlos Pellegrini reunió 23 participantes, entre los que se destacan 21 ganadores de pruebas clásicas, doce de ellos vencedores en cotejos de G1. En el Gran Premio Copa de Plata se inscribieron 17 hembras, doce de ellas ganadoras clásicas. En la recta del Gran Premio Unzué se sumaron 33 anotados, 22 de los cuales suma éxitos de jerarquía. Por último, en la milla del Gran Premio Anchorena se anotaron 22 milleros de primer nivel. En total, habrá caballos oriundos de Argentina, Brasil, Chile, Perú, Uruguay y USA. El próximo lunes 10 se ratifica y el martes 11 se hará el Sorteo de Partidores.

El Gran Premio Carlos Pellegrini tendrá participantes de cinco países

La competencia turfística más importante de la región sumó 23 inscriptos entre los que a parecen 21 ganadores clásicos, doce de ellos titulares de G1. A continuación se detalla la lista en orden alfabético.

Aptor (Arg., Aptitude): Ganador de tres cotejos condicionales (dos en la milla y uno en 1500 metros) y del Handicap Domingo Faustino Sarmiento (2400 metros), en el césped de San Isidro. Cuenta también con arrimes interesantes como un segundo lugar en el Especial Federación Argentina de Jockey Clubes e Hipódromos (2300 metros), posteriormente a su cuarto lugar en el Handicap Jorge H. Iglesias (2400 metros), en el césped de San Isidro. Fue sexto en el Clásico Progreso (G3 – 2400 metros) y viene de terminar tercero en el Gran Premio Copa de Oro (G1 – 2400 metros), en la que fue su última salida a las pistas.

Big Cazanova (Arg., Giant's Causeway): Llegado desde Perú, el potrillo argentino aún es perdedor pero acaba de terminar segundo en el Gran Premio Nacional (G1 – 2500 metros), en Palermo, y en el Gran Premio Jockey Club (G1 – 2000 metros), en San Isidro. Fue segundo en el Clásico Miguel Cané (G2 – 1600 metros) y tercero en el Gran Premio Montevideo (G1 – 1500 metros) y en Clásico Old Man (G3 – 1400 metros), todos en la arena de Palermo.

Bogeyman (Arg., Editor's Note): El defensor del Stud Kayser Soze, en su última gestión quedó segundo en el Gran Premio Internacional 25 de Mayo (G1 – 2400 metros), en San Isidro, luego de imponerse en el Clásico Porteño (G3 – 2400 metros), también en San Isidro, terreno en el que consiguió por varios cuerpos el Gran Premio Miguel A. Martínez de Hoz (G1 – 2000 metros). Además, en el césped logró otros cuatro impactos condicionales, antes de fallar en el Gran Premio Asociación Latinoamericana de Jockey Clubs (G1 – 2100 m.), en la arena de Palermo.

***Chispeao** (Per., Sharif): El caballo del Stud El Castillo es titular de los clásicos Gustavo Prado Heudebert (G2) y Libertador Simón Bolívar; además de haber terminado segundo en el Clásico Postín (G2 – 2000 metros) y tercero -en dos ocasiones- en los clásicos Almirante Seminario (G2 – 2000 metros), Presidente de la República (G2 – 2000 metros), en su recientemente presentación. Elegido Campeón Dos Años en Perú, en 2010. ***SUPLENTE**

Corsalone (Arg., Roman Ruler), acaba de imponerse con autoridad en el Clásico de la Provincia de Buenos Aires (G2 – 2400 metros), en el césped de San Isidro, donde supo quedar quinto en el Gran Premio Jockey Club (G1 – 2000 metros), luego de conseguir el Clásico Ensayo (G2 – 1800 metros), también en San Isidro, terreno en el que ganó dos competencias condicionales, sobre 1200 y 1800 metros.

Di Giorgio (Arg., Star Dabber): El representante del Stud – Haras Pozo de Luna fue tercero en el Gran Premio Jockey Club (G1 – 2000 metros), en la que fue su primera gestión en San Isidro. Antes de eso fue tercero en el Gran Premio Polla de Potrillos (G1 – 1600 metros), la ubicación que consiguió en el Clásico Miguel Cané (G2 – 1600m.), siempre en Palermo. Además, en La Plata logró los clásicos Asociación de Propietarios de Caballos de Carreras (G3 – 1500 metros) e Isidoro Aramburu (G2 – 1600 metros). También fue cuarto en el Gran Premio Montevideo (G1 – 1500 metros), luego de estrenarse victorioso en el Hipódromo Argentino de Palermo, sobre 1200 metros.

Didimo (Brz., Nedawi): El caballo del Stud Ceprano consiguió cinco victorias, sobre nueve actuaciones, destacándose la obtención del Grande Premio ABCPCC (G1 – 2400 metros) y el prestigioso Grande Premio Brasil (G1 – 2400 metros), además de haber terminado segundo en el Grande Premio Osvaldo Aranha (G3 – 2400 metros) y tercero en el Grande Premio Sao Paulo (G1 – 2400 metros).

Dream Storm (Arg., February Storm): Su mejor impacto lo alcanzó en el Gran Premio Provincia de Buenos Aires (G1 – 2200 metros), en el Hipódromo de La Plata, trazado en el que también logró el Clásico Stud Book Argentino (L – 2200 metros), que se suma al triunfo en el Clásico Malvinas Argentinas (L – 1800 metros), en Palermo, circuito en el que segundo en el Clásico General Belgrano (G2 – 2500 metros) y cuarto en los clásicos Chacabuco (G2 – 2400 metros) e Italia (G3 – 2000 metros). En su última actuación quedó séptimo en el Gran Premio Internacional Dardo Rocha (G1 – 2400 metros), en el Hipódromo de La Plata.

Es Corino (Arg., Espaciado): El representante del Stud El Comité se destacó sobremanera en la temporada 2010, en la que consiguió en forma consecutiva el Gran Premio Polla de Potrillos (G1 – 1600 metros), Clásico Miguel Cané (G2 – 1600 metros); Clásico Old Man (G3 – 1600 metros). Además, fue segundo en el Gran Premio Montevideo (G1 – 1500 metros), en el Clásico Perú (G2 – 1800 metros) y Clásico Antonio Cané (G3 – 2100 metros). En su última gestión quedó tercero en el Handicap Haras Los Polvorines (2000 metros), en el césped de San Isidro.

Gober (Brz., Yagli): El pupilo de Raimundo Soares Da Silva suma tres impactos sobre ocho actuaciones, entre los que se destaca la obtención del Grande Premio Derby Paulista (G1 – 2400 metros), en Cidade Jardim, donde también fue tercero en el Grande Premio Jockey Club de Sao Paulo (G1 – 2000 metros) y quinto en el Grande Premio Ipiranga (G1 – 1600 metros), sobre la pista de césped.

Going Somewhere (Brz., Sulamani): El representante del Stud - Haras Philipson es ganador de una prueba condicional sobre cinco salidas a las pistas.

Gran Enzo (Arg., qual Stripes): El caballo del Stud Los Vascos viene de conseguir en su última actuación el Gran Premio Internacional Dardo Rocha (G1 – 2400 metros), en el Hipódromo de La Plata, donde a sus tres años fue segundo en el Gran Premio Provincia de Buenos Aires (G1 – 2200 metros). Antes de volver a La Plata había conseguido en la arena de San Isidro una prueba condicional sobre 2400 metros.

Indy Point (Arg., Indygo Shiner): El mejor tres años de la generación regresa a San Isidro, tras conseguir el Gran Premio Nacional (G1 – 2500 metros), el Gran Premio Jockey Club (G1 – 2000 metros), ser segundo en el Gran Premio Polla de Potrillos (G1 – 1600 metros) y adjudicarse de manera consecutiva el Gran Premio Estrellas Juvenile (G1 – 1600 metros) y el Clásico Miguel Cané (G2 – 1600 metros). En La Plata fue tercero en el Clásico Asociación de Propietarios de Caballos de Carreras (G3 – 1500 metros) y segundo en el Clásico Pedro Goenaga (G2 – 1400 metros), distancia en la que salió de perdedor en Palermo.

Johnny Guitar (Arg., Lode): El representante del Stud – Haras Santa María de Ararás, en su última salida a las pistas arribó tercero en el Clásico de la Provincia de Buenos Aires (G2 – 2400 metros), en la pista de césped de San Isidro, trazado en el que fue cuarto en el Gran Premio Jockey Club (G1 – 2000 metros), luego de derrotar a Winning Prize en el Gran Premio Dos Mil Guineas (G1 – 1600 metros). Hasta aquel día era ganador en San Isidro sobre 1400 metros, en el plano condicional, quinto en el Clásico Crespo (G3 – 1500 metros), segundo en el Clásico Antartida Argentina (L – 1200 metros), tercero en el Clásico Anasagasti (L – 1400 metros) y tercero en una condicional en la milla de césped.

Kara de Birigui (Brz., Banking): El caballo del Stud Birigui es vencedor en cinco de sus diez salidas, incluyéndose el Grande Premio Ipiranga (G1 – 1600 metros) y el Grande Premio Jockey Club de Sao Paulo (G1 – 2000 metros).

Melissa (Per., Apprentice): La representante del Stud Sol y Luna consiguió el Clásico Miguel Fort Magot (G3 – 1800 metros), en la presente temporada, y terminó cuarta en su última gestión en el Clásico Postín (G2 – 2000 metros).

Mr. Dany (Chi., Powerscourt): El caballo del Stud Doña Licha fue criado en Chile en el Haras Paso Nevado y en el hipódromo de Monterrico alcanzó el Clásico Stash (900 metros), el Clásico Luis Olaechea Du Bois (G3 – 1400 metros), a los dos años. Con tres años consiguió el Clásico Polla de Potrillos (G1 – 1600 metros), fue segundo en el Clásico Ricardo Ortiz de Zavallos (G1 – 2000 metros) y llegó tercero en el Gran Premio de las Américas (G1 – 1600 m), en Palermo. Se quedó en Argentina, donde quedó cuarto en el Clásico General Belgrano (G2 – 2500 metros) en Palermo, segundo en el Clásico Cocles (L – 2400 metros) en San Isidro, tercero en un handicap sobre 2200 metros y décimo en el Clásico Vicente Casares (G2 – 2400 metros), en el césped de Palermo, en su última salida.

Mustang Force (Arg., Sunray Spirit): Durante 2010 consiguió de manera consecutiva los clásicos Miguel Martínez (G2 – 1800 metros) y Eduardo Casey (G2 – 2200 metros); y en 2011 fue segundo en el Clásico Comparación (G2 – 2500 metros) y tercero en los clásicos General Belgrano (G2 – 2500 metros) y Chacabuco (G2 – 2500 metros). En su última salida quedó quinto en el Gran Premio Internacional Dardo Rocha (G1 – 2400 metros), en el Hipódromo de La Plata.

Proud Ruler (Arg., Roman Ruler): El representante del Stud Chelsea viene de terminar tercero en el Gran Premio Nacional (G1 – 2500 metros), en Palermo, previa victoria en el Gran Premio Provincia de Buenos Aires (G1 – 2200 metros), en el Hipódromo de La Plata.

Rabid in the Rye (Arg., Catcher in the Rye): Sumó su mejor impacto en el Gran Premio Copa de Oro (G1 – 2400 metros), en su última salida, y también supo imponerse en el Gran Premio de Honor (G1 – 2000 metros), en Palermo, escenario en donde logró el Clásico Comparación (G2 – 2500 metros), fue segundo en el Gran Premio Estrellas Classic (G1 – 2000 metros) y terminó quinto en el Gran Premio República Argentina (G1 – 2000 metros). En el césped de San Isidro debutó triunfal en el Clásico José B. Zubiaurre (1500 metros), quedó tercero en el Gran Premio Estrellas Juvenile (G1 – 1600 metros), fue cuarto en el Gran Premio 2000 Guineas (G1 – 1600 metros) y quinto en el Gran Premio Internacional 25 de Mayo (G1 – 2400 metros) y en el Clásico Progreso (G3 – 2400 metros).

Storm Rancher (Arg., Bernstein): Acaba de terminar fuera del marcador en el Clásico Progreso (G3 – 2400 metros), tras imponerse en el Clásico General Pueyrredón (G2 – 3000 metros), en San Isidro, terreno en el que logró una condicional sobre 2000 metros. En Palermo quedó segundo en el Handicap Día del Locutor (2200 metros) y fue cuarto en su regreso a San Isidro, en el Clásico Cocles H. (L – 2400 metros).

Tormentoso Moro (Arg., Bernstein): El caballo del Stud Los Moros consiguió su mejor impacto en su última salida, en el Handicap Haras Los Polvorines (2000 metros), corrido en la pista de césped del Hipódromo de San Isidro.

Zeide Isaac (USA, Freud): El representante del Stud Manning competirá para Perú. A los tres años fue segundo en el Clásico Batalla de Tarapacá (L – 1800 metros) y en el Clásico Laredo (L – 1700 metros) y a los cuatro años consiguió el Clásico Presidente de la República (G2 – 1700 metros) y el Clásico Ciudad de Lima (G2 – 2000 metros), además de haber terminado segundo en el Gran Premio Asoc. Latinoamericana de Jockey Clubs (G1 – 2000 metros), corrido en Brasil. Con cinco años consiguió su segundo impacto en el Clásico Ciudad de Lima (G2 – 2000 metros) y a los seis se adjudicó el Clásico Comando Intimo (L – 1500 metros) y el Clásico Combate del 2 de Mayo (2000 metros), además de terminar tercero en los clásicos Independencia (G2 – 2400 metros) y Santorin (G3). En la presente temporada logró los clásicos Almirante Seminario (G2 – 2000m.), Baldomero Aspillaga (G3 – 2000m.), Pedro Miró (G3 – 1800 metros) y fue segundo en el Santorin (G3). Viene de quedar quinto en el Clásico P. de la República (G2 – 2000 metros).

El Gran Premio Copa de Plata tendrá 17 contrincantes de cinco países

La máxima competencia para hembras deparó 17 inscripciones, entre las que se destacan 12 ganadoras clásicas, cuatro de ellas de G1 y otras cinco vencedoras en cotejos de G2. A continuación, la lista completa.

Atacama (Brz., Amigoni): La hembras del Stud: Beverly Hills ganó seis pruebas en Cidade Jardim, dos clásicos listados, sobre doce actuaciones. Además, fue tercera en el Grande Premio Presidente Guilherme Ellis (G2 – 1400 metros), sobre pista de arena.

Bailando Voy (USA, Orientate): Cinco veces ganadora en el plano condicional (las dos última consecutivas) y de buen segundo puesto en el Clásico Apertura (G3 – 2000 metros), en Palermo, la misma ubicación que sumó en el Clásico Paseana (G2 – 1800 metros), antes de quedar segunda en dos ocasiones y de vencer en otras dos oportunidades, en el plano común.

Bambina Mia (Arg., Giant's Causeway): La del Stud Doña Licha acaba de imponerse en el Clásico Mari July (1900 metros), además de sumar un interesante segundo lugar en el Clásico Enrique Ayuelo Pardo (G1 – 2000 metros).

Candy Marie (Arg., Pure Prize): Ganadora en Palermo sobre 1600 metros, fue segunda en el Clásico Federico de Alvear (G3 – 1800 metros) y en el Clásico Luis María Campos (G2 – 1600 metros), además de terminar quinta en el Clásico Francisco Beazley (G2 – 1800 metros). En su última salida llegó segunda en el Gran Premio Enrique Acebal (G1 – 2000 metros), detrás de Girlie.

Doña Sarita (Chi., Powescourt): La pupila de Arturo Morales Caviares es titular del Clásico Oscar Beckemeyer (G2 – 2000 metros), fue segunda en el Clásico Mari July (1900 mts.), en su última salida, y tercera en el Clásico Miguel Fort Magot (G3 – 1800 metros).

Extra Magic (Arg., Catcher in the Rye): en su reciente entrega quedó tercera en el Gran Premio Enrique Acebal (G1 – 2000 metros), en el césped de San Isidro. Fue quinta en el Gran Premio Selección (G1 – 2000 metros), luego de llegar

tercera en el Clásico Beazley (G2 – 1800 metros) y falló en las Estrellas Juvenile (G1) pero se rehabilitó en su última gestión, donde llegó tercera en el citado Enrique Acebal (G1 – 2000 metros).

Gaga A (Uru., T.H. Approval): Del Stud – Haras Phillipson, la pupila de Ermelino A. Sampaio ganó una prueba sobre siete actuaciones en Cidade Jardim, donde también fue segunda en el Grande Premio Diana (G1 – 2000 metros) y en el Grande Premio Immensity (G1 – 1600 metros).

Girle (Arg., Pure Prize): Viene de imponerse en el Gran Premio Enrique Acebal (G1 – 2000 metros) y en el Clásico Federico de Alvear (G3 – 1800 metros), en el césped de San Isidro, terreno en el que logró una condicional sobre 1600 metros, distancia en la que terminó tercera en el Gran Premio Mil Guineas (G1) y sexta en los grandes premios Estrellas Juvenile Fillies (G1) y Polla de Potrancas (G1), estos dos últimos en el Hipódromo de Palermo.

Grand I Ask (Arg., Yagli): Del Stud – Haras Old Friends, logró siete impactos sobre veinte producciones, contándose sus éxitos en el Grande Premio OSAF (G1 – 2000 metros) y en el Grande Premio Luiz Fernando Cirne Lima (G3 – 1800 metros). Además, fue segunda en el Grande Premio Silvio Alvares Penteado (G3 – 2000 metros) y tercera en el Grande Premio Roberto e Nelson Grimaldi Reabra (G1 – 2000 metros).

Kill Me Now (Arg., Pure Prize): La representante del Stud Tributo a Opera es ganadora de dos cotejos condicionales en La Plata, sobre 1200 y 1600 metros. En su última entrega quedó novena sobre 1600 metros, en un cotejo común.

La Laguna Azul (Arg., Orpen): Acaba de quedar segunda en el Clásico Los Haras (G2 – 2000 metros), luego de ganar los clásicos La Mission (G2 – 2000 metros) y Balsa (G3 – 1600 metros), y previa reprise con un tercero en el Clásico Omega (G3 – 1600 metros). No competía desde aquel cuarto puesto en el Gran Premio Miguel A. Martínez de Hoz (G1 – 2000 metros), gestión posterior a su brillante obtención del Gran Premio Internacional Copa de Plata (G1 – 2000 metros), en San Isidro, donde también consiguió el Gran Premio Enrique Acebal (G1 – 2000 metros) y el Clásico Federico de Alvear (G3 – 1800 metros). Buscará defender su victoria de 2011...

Miss Pinky (Arg., Numerous): Titular de siete cotejos en San Isidro, en su última salida se quedó con el Clásico Los Haras (G2 – 2000 metros), sobre la pista de césped. También consiguió los handicaps Atlas (2000 metros), Pipiolo (2000 metros) y Contraventora (1800 metros) y fue segunda en Palermo en el Clásico Chile (G3 – 2200 metros), detrás de la ganadora de G1 Malibu Queen.

Personal Dot (Arg., Not for Sale): Viene de ganar el Clásico Carlos P. Rodríguez (G2 – 1600 metros) y el Clásico Orbit H. (L – 1400 metros), además de sumar otras tres pruebas condicionales en San Isidro, pista en la que fue segunda en los grandes premios Estrellas Juvenile Fillies (G1 – 1600 metros), Mil Guineas (G1 – 1600 metros) y en el Clásico Sibila (G2 – 1600 metros), y tercera en el Clásico Federico de Alvear (G3 – 1800 metros)

Sabinet (Arg., Not for Sale): En su última salida se impuso en el Clásico Espirita H. (L – 1800 metros), en San Isidro, terreno en el que consiguió otros cuatro impactos, incluido el Handicap Seductor (2200 metros), sobre el césped;

Sagitariana (Arg., Footstepsinthesand): Después de sumar tres segundos puestos en San Isidro, se impuso en Palermo -sobre 1500 metros- escenario en el que fue segunda en el Clásico Beazley (G2 – 1800 mts-), terminó sexta en el Gran Premio Selección (G1 – 2000 mts-) y acaba de conseguir el Clásico Ramón Biaus (G2 - 2200 metros).

Sea Brava (Arg., Pure Prize): En su gestión más cercana quedó cuarta en el Gran Premio Enrique Acebal (G1 – 2000 metros) y previo a eso fue segunda en el Gran Premio Selección (G1 – 2000 metros), en Palermo, tras conseguir el Clásico Beazley (G2 – 1800 metros), en el mismo escenario en el que debutó segunda sobre 1200 metros, y antes de salir de perdedora en la milla de San Isidro, de ser quinta en el Gran Premio De Potrancas (G1 – 1600 metros), de volver al éxito en el plano condicional en San Isidro y de culminar tercera en el Clásico Luis M. Campos (G2 – 1600m).

Una Cabeza (Arg., Leroidesanimeaux): En su última salida quedó segunda en el Clásico La Mission (G2 – 2000 metros) y antes de eso se adjudicó el Clásico Partícula (G2 – 2200 metros), luego de quedar segunda en el Clásico Juan Shaw (G2 – 2200 metros) y tras llegar cuarta en el Gran Premio Copa de Plata (G1 – 2000 metros), en 2011. Ganó el Gran Premio De Potrancas (G1 – 1600 metros), fue segunda en el Gran Premio Eliseo Ramírez (G1 – 1400 m.) y terminó cuarta en las *Estrellas Juvenile Fillies* (G1 – 1600 metros), en las *Mil Guineas* (G1 – 1600 metros) y en el Gran Premio Selección (G1 – 2000 metros).

El Gran Premio Félix de Alzaga Unzué recibió 33 inscripciones

La gran carrera de velocidad tuvo 33 inscriptos, entre los que se destacan 22 ganadores clásicos, dos de G1, ocho de G2, dos de G3 y otros diez vencedores fuera del plano condicional. A continuación se detalla la lista en orden alfabético.

Armas e Flores (Brz., Gilded Time): 1st: Grande Premio Proclamacao Da Republica (BRZ-G2); Clásico General Manuel Belgrano (ARG-G2); Clásico Julio Corte (ARG-L) 2nd: Grande Premio Joao Adhemar De Almeida Prado (BRZ-G1); Antenor Lara Campos (BRZ-G2); Augusto De Souza Queiroz (BRZ-G3); Clásico General Viamonte (ARG-G3) 3rd: Gran Premio Maipú (ARG-G1); Gran Premio Felix de Alzaga Unzue (ARG-G1).

Bandoneon Cat (Arg., Easing Along): Titular de tres pruebas condicionales, todas en Palermo y sobre 1000 metros.

Barnstrom (Arg., Glick), vencedor en el plano condicional y con reiterados arrimes clásico como aquel segundo puesto en el Clásico Lamadrid (L – 1000 metros), en el césped de San Isidro, que antecedió su octavo puesto en el Clásico Cyllene (G2), en su última actuación.

Bluegrass Indy (USA, Bluegrass Cat): El caballo del Stud Doña Licha sumó en Perú el Clásico Junta Ejecutora de la Ley 10345 (1200 metros), en el Hipódromo de Monterrico, antes de llegar a Argentina donde no logró victorias.

Centolla Jet (Arg., Commander Jet): Ganadora de seis pruebas, entre las que se destaca el Handicap Especial Indiecita (1000 metros). Además, fue segunda en el Clásico Olavarría (G2 – 1000 metros), en el césped de San Isidro. En su gestión más cercana llegó séptima en el Clásico La Troienne (1000 metros), en San Isidro.

Charles King (Alpha Plus): Viene de adjudicarse por segundo año consecutivo el Gran Premio Maipú (G1 – 1000 metros), por distanciamiento de Watch Her, que lo había supero claramente en la pista. Antes de eso ghabía escoltado a Animas en el Gran Premio Suipacha (G1 – 1000 metros) y había terminado segundo en el Clásico Paraguay (G3 – 1000 metros), en Palermo, donde también consiguió el Gran Premio Ciudad de Buenos Aires (G1 – 1000 metros). Además, en 2012 también consiguió el Clásico Santiago Lawrie (G3 – 1000 metros), en el césped de San Isidro. Además, se adjudicó el Gran Premio Maipú (G1 – 1000 metros) y escoltó a Doña Ley en el Gran Premio Suipacha (G1 – 1000 metros). Cuenta con diez victorias en 19 actuaciones, destacándose la conquista del Clásico Prensa Hípica (L – 1000 metros), en Palermo, y los Handicap Día del Veterinario (1000 metros) y Yuspe (1000 metros).

Cimbalero (Arg., Mister Kin): Titular de tres cotejos condicionales en el Hipódromo de La Plata, todos sobre 1000 metros, los dos últimos en forma consecutiva. No cuenta con campaña clásica hasta la fecha.

Confrontante (Brz., Inexplicable): Cuenta con cuatro impactos en Palermo, San Isidro y La Plata, el último de ellos en su reciente gestión, en el Especial Aniversario Ciudad de La Plata (1200 metros), en el escenario citado.

Dominix (Arg., Sadaad): Gano cuatro cotejos condicionales y su única gestión clásica fue un sexto puesto en el Clásico Cyllene (G2 – 1000 metros), en la pista de césped del Hipódromo de San Isidro.

Filly's Tawqueet (Arg., Tawqueet): Titular de dos pruebas condicionales, en San Isidro y Palermo, sobre 1000 metros.

Good Shine (USA, Sharp Humor): El caballo del Stud Los Pandys es titular del Clásico Asociación Nacional de Criadores y Propietarios de Caballos de Paso y del Clásico América (G2 – 1000 metros), ambos en Monterrico (Perú).

Insospechado (Arg., Southern Halo): El caballo del Stud Rubio B. suma seis éxitos en su campaña, destacándose el Especial Brook Brothers (1100 metros), en el Hipódromo de La Plata.

King of Dance (Arg., Crowning Storm): Ganador de seis cotejos, en San Isidro, Palermo y Rosario, acaba de imponerse en el primero de los citados, en el Handicap Ringaro (1000 metros), sobre la pista de césped. Antes de eso venía de ganar en Rosario el Clásico Intendente Municipal (1000 metros).

Latvia (Per., Midnight Cognac): Múltiple ganadora clásica en Perú, acaba de terminar cuarta en el Clásico Condesa (G3 – 1000 metros) y en el Clásico Ocurrencia (G3 – 1000 metros), la misma colocación que consiguió en el Clásico Producción Nacional (L – 1000 metros), luego de llegar segunda en un Handicap Saint Simon (1000 metros), siempre en la pista de césped de San Isidro.

Monaco Emperor (Arg., Emperor Jones): Tres veces ganador en el plano condicional y tercero en el Clásico Club Hípico de Tandil (L – 1100 metros), en el Hipódromo de La Plata.

Mr. Bojangles (Brz., Romarín): Ganó tres pruebas sobre ocho presentaciones, incluso el Grande Premio Proclamação de República (G2 – 1000 metros) y fue tercero en el Grande Premio Adhemar de Faria e Roberto Gabzio de Faria (G3 – 1000 metros), en Cidade Jardim y Gavea, respectivamente.

Naípe de Ouro (Arg., Put it Back): Titular de los clásicos Guillermo Paats (G3 – 1000 metros) y Remigio Gonzalez Moreno (1000 metros), en Palermo y San Isidro, respectivamente, antes de viajar a La Plata, donde se quedó con el Clásico Ciudad de La Plata (G2 – 1200 metros), ante los mejores velocistas del ámbito platense.

Old Red (Arg., Southern Halo): Ganador de tres cotejos condicionales, en Palermo y San Isidro, en 1000, 1100 y 1400 metros. Hará su debut en pruebas clásicas y afrontará un duro examen.

Peluca Fizz (Arg., Slew gin Fizz): Acaba de imponerse en el Hipódromo de San Isidro, en el Clásico La Troienne (1000 metros). Además, es ganadora de cuatro cotejos, incluido el Handicap Saint Simon (1000 metros), en el césped de San Isidro, donde fue segunda en los clásicos Ocurrencia (G3 – 1000 metros), Olavarría (G3 – 1000 metros) y Producción Nacional (L – 1000 metros).

Pippa (Brz., Belong To Me): Cosecha siete éxitos sobre doce salidas, incluso en el Grande Premio Major Suckow (G1 – 1000 metros), Grande Premio ABCPCCC (G3 – 1000 metros), Grande Premio Independencia (G3 – 1000 metros) y Clásico Presidente Barros (L). Además, fue segundo en el Grande Premio Proclamação de República (G2 – 1000m.).

Que Me Dices (Arg., Bernstein): Ganador de siete cotejos en Palermo, sobre 1000 metros, entre los que se destacan los handicaps Teson y Ultrasonido. En San Isidro acaba de quedar segundo en el Handicap Ringaro, en 1000 metros.

Rich Fantasy (Arg., Honour and Glory): Cuanta con seis impactos en Palermo, todos sobre 1000 y 1100 metros.

Rousing (Arg., Easing Along): Tres veces ganador en San Isidro, Palermo y La Plata, entre 1200 y 1400 metros.

Sinalina (Arg., Sebi Halo): Titular de cuatro pruebas en San Isidro, La Plata y Palermo. Incluso, en el último de los citados logró el Clásico Lotería Nacional (G3 – 1000 metros) y acaba de terminar segunda en el Gran Premio Maipú (G1 – 1000 metros), en su última salida a las pistas.

Sport Leader (Arg., Mutakddim): Héroe del Handicap Phoenix (1100 metros) en el Hipódromo de San Isidro, escenario en el que sumó otras gestiones destacables y buenos arrimes de jerarquía.

Sussex Corner (Arg., Sebi Halo): Además de haber conseguido cuatro impactos condicionales terminó en tres ocasiones en el marcador de cotejos clásicos. Tras quedar segunda en el Clásico Lotería Nacional (G3 – 1000 metros) y en el Clásico Venezuela (G2 – 1000 metros), se impuso en el Clásico Quemés (L), en su última actuación.

The New Yorker (Arg., Lode): en su última entrega derrotó a los machos en el Clásico Cyllene (G2 – 1000 metros), en el césped de San Isidro, trazado en el que logró el Clásico Olavarría (G3 – 1000 metros). También ganó el Clásico Encuentro Provincial (L – 1000 metros), en la arena de Palermo, y otros tres cotejos condicionales.

Tía Eugenia (Arg., Silver Planet): Cuenta con cinco éxitos condicionales.

Tristeza Cat (Arg., Easing Along): En su última incursión a las pistas se apoderó del Clásico Condesa (G3 – 1000 metros), en el césped de San Isidro y antes de eso había conseguido el Clásico México (G3 – 1000 metros), cotejo que sumó por tercera vez. Es ganadora de 23 pruebas (22 clásicos) dentro de una campaña superlativa y con la única deuda de la victoria en el máximo nivel (G1).

Ula Day (Arg., Ularion): Cinco éxitos en su campaña, destacándose el Handicap Fitzcarraldo (1200 metros), en la pista de arena del Hipódromo de San Isidro.

Ultraheroic (Brz., Put it Back): Ganador de dos pruebas condicionales en La Plata, ambas en 1200 metros.

Un Clásico (Arg., Mutakddim): Acaba de fallar en el Gran Premio Maipú (G1 – 1000 metros), donde quedó 12º en su última salida. Antes de eso terminó cuarto en el Clásico Cyllene (G2 – 1000 metros), en el césped de San Isidro, previo traspíe en el Clásico Paraguay (G3 – 1000 metros), en Palermo, escenario en el que supo conseguir el Clásico Irlanda (G3 – 1000 metros), en la misma distancia en la que sumó el Clásico Necochea (L), sobre el césped.

Watch Her (Arg., Mutakddim): En su última entrega se había adjudicado el Gran Premio Maipú (G1 – 1000 metros) pero fue distanciada por molestar en el final. Antes de eso fue tercera en el Clásico Cyllene (G2 – 1000 metros), en la pista de césped del Hipódromo de San Isidro. Además, es ganadora de los clásicos General Arenales (G3 – 1000 metros), General Lavalle (G3 – 1000 metros), General Las Heras (G3 – 1400 metros) y Manuel Güiraldes (G3 – 1400 metros), gestiones a las que se suman arrimes de primer nivel, como un segundo lugar en el Gran Premio Int. Ciudad de Buenos Aires (G1 – 1000m.) y un cuarto lugar en el Gran Premio Estrellas Sprint (G1 – 1000 metros).

El Gran Premio Joaquín S. de Anchorena cuenta con 22 inscriptos

La competencia de la milla sumó 22 anotados, entre los que se destacan 17 ganadores clásicos, siete de G1, tres de G2, uno G3 y otros 5 vencedores fuera del plano condicional. A continuación, la lista alfabética.

Awesome Irony (Arg., Not for Sale): Ganó dos pruebas comunes en San Isidro, en 1200 y 1400 metros.

Burwell (Arg., Incurable Optimist): Cuenta con cinco éxitos en su campaña, destacándose la obtención del Handicap Circulo de Periodistas Deportivos (1400 metros), en Palermo, en su reciente gestión.

Cafrune (Arg., Colonial Affair): Supo conseguir el Gran Premio Provincia de Buenos Aires (G1 – 2200 metros), en el Hipódromo de La Plata, además de haber sumado los clásicos Rumbo Al Latinoamericano (2000 metros – dos veces), Latinoamérica (G3 – 1600 metros), Hipódromo de La Plata (G3 – 1600 metros), General José de San Martín (G3 – 1600 metros), 9 de Julio (G3 – 1600 metros), Asociación de P. De SPC de Buenos Aires (G3 – 1500 metros), Luis María Doyhenard (G3 – 1000 metros) y terminó segundo en el Gran Premio Joaquín V. Gonzalez (G1 – 1600 metros). En tanto, en el Hipódromo de Palermo ganó los clásico Otoño (G2 – 2000 metros) y Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires (L – 1800 metros), entre otras buenas actuaciones. En su última gestión quedó tercero en el Clásico Urbano de Iriondo H. (L – 1400 metros), en la diagonal de césped del Hipódromo de San Isidro.

Fasteed Emperor (Arg., Emperor Jones): Viene de quedar segundo en el Gran Premio San Isidro (G1 – 1600 metros), previo tercero en el Clásico Pedro Chapar (G3 – 1400 metros) y luego de quedar quinto en el Clásico Sauro (1600 metros). Además, sumó su mejor victoria en el Clásico 9 de Julio (G2) – Copa 89º Aniversario Revista Palermo, en el césped de San Isidro, escenario en el que también consiguió el Clásico Sauro (1600 metros), otras pruebas de jerarquía y figuraciones clásicas de trascendencia.

Figureare (Arg., Grand Reward): En su última salida a las pistas terminó tercero en el Gran Premio Int. Joaquín V. Gonzalez (G1 – 1600 metros), en La Plata. Antes de eso se adjudicó de punta a punta el Clásico Cayetano Sauro (1600 metros), en el césped de San Isidro, terreno en el que supo conseguir el Handicap Full Sail (1600 metros).

Flowing Rye (Arg., Catcher in the Rye): En su reciente incursión falló en el Gran Premio San Isidro (G1) y antes de eso llegó tercero en el Clásico República Federativa del Brasil (G3 – 1600 metros), en Palermo. Además, se impuso en el Gran Premio General San Martín (G1 – 1800 metros), luego de conseguir reiteradas figuraciones jerárquicas en los escenarios de San Isidro y Palermo, como aquel segundo puesto de Thunder One en el Gran Premio Internacional Joaquín S. de Anchorena (G1 – 1600 metros), la misma ubicación que logró en el Clásico Forli (G2 – 1800 metros) o un cuarto puesto en el Clásico 9 de Julio (G2 – 1600m.).

Fragotero (Arg., Roman Ruler): Invicto en dos cotejos condicionales en Palermo, sobre 1200 y 1400 metros.

Hermes (Brz., Miesque's Son): Ganador de tres cotejos sobre 17 presentaciones, destacándose el Grande Premio Presidente ABCPCC (G3 – 1600 metros) y dos terceros lugares en el Grande Premio Presidente da República (G1 – 1600 metros) y en el Grande Premio Governador do Estado (G1 – 1600 metros).

Ingrediente (Arg., Lucky Roberto): En su última actuación saltó a la fama en el Hipódromo de La Plata, donde consiguió el Gran Premio Internacional Joaquín V. González (G1 – 1600 metros), escenario en el que había sumado otros éxitos, incluidos especiales.

Jaguar Star (Per., Jaguar on the Run): Ganador del Clásico Gustavo Prado Heudebert (G2 – 2000 mts.) y del Clásico Comando Intimo (1500 metros), ambos en el césped de Monterrico. Además, fue cuarto en el Premio Postín (G2).

Maipo Royale (Arg., Val Royal): Acaba de conseguir en el Hipódromo de San Isidro del Gran Premio San Isidro (G1 – 1600 metros). También logró el Clásico Pedro Chapar (G3 – 1400 metros), el Clásico Reconquista (L – 1400 metros), más el Handicap Gendarmería Nacional Argentina (1400 metros), en la pista de césped.

Manuscrito (Arg., Equal Stripes): Suma cuatro éxitos condicionales, dos en Palermo y dos en San Isidro, además de haber terminado segundo en el Gran Premio República Argentina (G1 – 2000 metros) y tercero en el Gran Premio Hipódromo de Palermo (G1 – 1600 metros), en la que fue su última salida.

Matador Optimist (Arg., Incurable Optimist): Logró tres impactos condicionales en Palermo y La Plata, antes de terminar cuarto en su última salida en el Gran Premio Int. Joaquín V. González (G1 – 1600 metros), en La Plata.

Mr. Tremendo (USA, Henny Hughes): Vencedor en dos cotejos condicionales en Perú, participó en cotejos en Argentina sin sumar triunfos.

My Golan (Arg., Southern Halo): Viene de quedar tercero en el Clásico Embrujo (L – 1600 metros), luego de imponerse en el Clásico Ecuador (G2 – 1600 metros). Tras una larga inactividad regresó a las pistas con una clara victoria en el Handicap Jorge Iglesias (1600 metros), en el césped de Palermo, donde alcanzó su octavo impacto, destacándose también sus impactos en el Handicap Silurian (1600 metros), el Clásico Embrujo (L – 1600 metros) y el Clásico Carlos Gardel (L – 1800 metros), además de haber terminado segundo en un G1 en Maroñas y de ocupar el mismo puesto en el Clásico Ecuador (G2 – 1600 metros) de la última temporada;

Perfect Friend (Arg., Easing Along): Tras cinco meses de ausencia regresó a la actividad con una buena victoria en el Clásico República Federativa del Brasil (G3 – 1600 metros), en Palermo. Antes de eso, se impuso en el Clásico Benito Villanueva (G2 – 1600 metros) y fue tercero en los clásicos América (G2 – 1600 metros) y Horacio Bustillo (G3 – 1600 metros). Luego de ganar el G3 en Palermo quedó sexto en el Gran Premio San Isidro (G1), cuarto en el Gran Premio Hipódromo de Palermo (G1 – 1600 metros) y recientemente quinto en el Gran Premio Internacional Joaquín V. González (G1 – 1600 metros), en La Plata.

Pick Out (Arg., Brancusi): De reciente octavo lugar en el Gran Premio San Isidro (G1), antes fue quinto en el Clásico Pedro Chapar (G3 – 1400 metros), en el césped de San Isidro, donde supo ser tercero en el Clásico Reconquista (L – 1400 metros), cuarto en el Gran Premio Estrellas Mile (G1) y logró en forma consecutiva los clásicos Pippermint (G2 – 1400 metros) y Southern Halo (G3 – 1400 metros), previo tercer lugar en el Clásico Austria (L – 1400 metros) y ganador del Clásico Horacio Bustillo (G3 – 1600 metros), también en San Isidro, donde alcanzó el Gran Premio Estrellas Mile (G1 – 1600 metros), el Gran Premio 2000 Guineas (G1 – 1600 mts.) y el Clásico Austria (L), entre otros.

Rodil (Per., Privately Held): Acaba de terminar segundo en el Clásico Comando Intimo (1500 metros), en la pista de césped del Hipódromo de Monterrico.

Saba Emperor (Arg., Emperor Jones): En su gestión más cercana se quedó con el Gran Premio Hipódromo de Palermo (G1 – 1600 metros), en Palermo, además de contar con éxitos y arrimes clásicos de buen nivel. Previo al G1 había conseguido el Handicap Mat-Boy (1600 metros), en el Hipódromo de San Isidro.

Saltarello (Arg., Footstepsinthesand): Ganó cuatro pruebas en San Isidro, destacándose el Handicap Pепенador (1400 metros), en su última salida a las pistas.

True Value (Arg., Not for Sale): Acaba de conseguir el Clásico Embrujo (L – 1600 metros), en el césped de San Isidro, donde fue tercero en el Clásico Ecuador (G2 – 1600 metros), trazado en el que también quedó tercero en el Clásico 9 de Julio (G2 – 1600 metros) y cuarto en el Clásico Forli (G2 – 1800 metros). Además, logró cuatro éxitos en San Isidro y Palermo, entre los que se cuenta el Handicap El Virtuoso (1600 metros).

Winning Prize (Arg., Pure Prize): Quinto en su debut en Palermo e invicto en San Isidro a lo largo de tres actuaciones, entre las que se cuentan los grandes premios Raúl y Raúl E. Chevalier (G1 – 1400 metros) y Gran Criterium (G1 – 1600 metros). Fue segundo en el Gran Premio Dos Mil Guineas (G1 – 1600 metros), falló en el Gran Premio Polla de Potrillos (G1 – 1600 metros) y acaba de imponerse en el Clásico Candy Ride (1400 metros), en San Isidro.